



# COMMUNIQUE DE PRESSE

Le SNUipp-FSU Mayotte a maintenu son appel à la grève du 15 juin malgré les barrages érigés dans les 4 coins de l'île par des collectifs qui réclament plus de sécurité sur le territoire.

Avec plus d'une cinquantaine d'écoles fermées, plusieurs dizaines d'écoles fortement perturbées et plus de 70% de grévistes, le SNUipp-FSU Mayotte ne peut que saluer la très forte mobilisation des personnels du 1<sup>er</sup> degré qui viennent une nouvelle fois de démontrer leur détermination à voir leurs revendications aboutir.

De l'audience avec le Recteur, le SNUipp-FSU Mayotte retient plusieurs éléments :

- Tous les points évoqués dans la feuille de route du Recteur ont reçu l'aval du Ministre de l'Education Nationale et seront mis en œuvre ;
- Le SNUipp-FSU Mayotte sera représenté dans un groupe de travail ministériel sur le Grenelle de l'Education qui aura lieu dans les jours à venir ;
- Le Comité Technique Paritaire sera également réuni avant la fin de l'année scolaire pour présenter le calendrier et les modalités de mise en œuvre des différents points évoqués dans la feuille de route (indexation des salaires, indemnité spécifique, reprise en compte de l'AGS, ...)
- Tout Mayotte basculera en REP+ en 2022 ;
- Concernant la titularisation des plus anciens contractuels, le Recteur étudie deux pistes : augmenter le nombre de places au 1<sup>er</sup> concours interne ou ouvrir un concours interne réservé ;
- La Commission Académique d'Action Sociale sera convoquée pour étudier la mise en place des tickets restaurants ;
- Un bilan sera fait en novembre concernant l'accès des PE (anciennement instituteurs de la CDM) à la hors-classe ;
- Le dispositif « retraite chapeau » pour les anciens instituteurs de la CDM doit encore être validé par le ministère du Budget ;
- Le dispositif « rupture conventionnelle » pour les anciens instituteurs de la CDM doit encore être affiné.

Même si des lignes ont quelque peu bougé, le SNUipp-FSU attend avec impatience les réunions annoncées par le Recteur et reste vigilant quant aux précisions qu'il va présenter dans les semaines à venir.